



2/1

園児ら節分の豆まき「鬼は外」 よい子の約束で鬼を退治

節分にちなんで守山幼稚園で豆まきが行われました。保護者扮する鬼が「悪い子はいないか」と教室に突入。リアルな鬼に新聞紙の豆をぶつけながら逃げ回り、中には泣き出してしまう園児も。「友だちと仲良くします」「自分のことは自分でします」など、よい子の約束をして鬼が退散すると「やったー」と歓声を上げていました。

園児と祖父母と一緒に獅子舞見物 獅子頭に頭を噛んでもらって健康のご利益

吉身幼稚園で伊勢大神楽獅子舞の見物が行われました。昔あそびを一緒に楽しんだ4、5歳児と祖父母104人が見守る中、獅子舞神楽やユーモアのある曲芸を披露されました。歓声を上げたり笑ったりしながら、楽しく神楽を見物した後は、園児一人ひとりが健康を願って獅子頭に頭を噛んでもらいました。

2/4



2/9

中洲会館で凧作りと凧あげ 中洲まるごと活性化で野洲川を活用

中洲まるごと活性化プラン野洲川河川敷・伏流水再生プロジェクトが、親水公園あめんぼうを地域住民に活用してもらおうと実施しました。八日市大凧会館の職員を講師に招き、家族連れなど23人が参加。思い思いの絵を描いた星形の凧を完成させ、元気に凧あげを楽しんでいました。

若鮎保育園で交通安全教室 特別ゲストが「ひよっこりはん」

この春小学校に入学する5歳児26人が、横断歩道の渡り方などを学びました。教室では守山市出身で県交通安全安心大使の「ひよっこりはん」が登場。「横断歩道は“ひよっこり”飛び出さないで」と笑いを誘う場面も。突然のゲストに園児は「びっくりしたけど、楽しかった」と話していました。

2/12



守山市PRキャラクター
「もりー」

(広報もりやまは
右記施設に設置)

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市民サービスセンター(モリーブ2階)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。

マチイロ



「マチイロ」アプリを
インストール

ここからアクセス

ちいき本棚



「Sidebooks」アプリを
インストールし、「ち
いき本棚」を選択

ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送
毎月第1・3金曜日

「夢」の力を伝える!守山市出身プロサッカー選手 村田 和哉さん

3月1日(金)18:45~18:50

「夢」の力を伝える!守山市出身プロサッカー選手 村田 和哉さん(再放送)
15日(金)18:45~18:50